



*La barbarie vuelve a rondar en Lima, coche bomba en el hotel "María Angola"*

Fotos: Oscar Medrano.

Un coche-bomba con unos 100 kilos de explosivos estalló a las 4 y 20 de la madrugada del miércoles 24, frente al casino del Hotel María Angola, ubicado en la cuadra 6 de la Av. La Paz en Miraflores.

El saldo de este atentado es de cinco muertos y unos cincuenta heridos. Una de las víctimas es la supervisora del casino, de 24 años e identificada como Patty Muñoz, quien se habría casado hace apenas un mes. Los daños materiales son cuantiosos y han afectado varias manzanas a la redonda.

Minutos antes del atentado un grupo de subversivos provistos de armas de fuego ingresaron a las instalaciones del casino y, anunciando que se trataba de un asalto, ordenaron a los concurrentes arrojarse al piso. Luego, al no lograr abrir la caja fuerte, se apoderaron de alguna pertenencia y fugaron.



*Hubo cerca de cincuenta heridos entre los asistentes al casino. El coche-bomba estaba cargado con cerca de 100 kilos de explosivos.*

No había pasado un minuto de la huida cuando se produjo la explosión. Para esta acción los terroristas utilizaron un auto Lada cargado de explosivos (y chatarra, a fin de provocar daños mayores) que según los peritos de la UDE, fueron anfo y dinamita, combinación letal empleada también en los atentados contra varias instalaciones en Lima hace tres años, como el ocurrido contra el Canal 2 y el de Tarata.

Este atentado se produce a una semana de haberse cumplido 15 años del inicio de la lucha armada de la agrupación terrorista de Sendero Luminoso. Y a dos meses de vencer el plazo dado por el presidente Alberto Fujimori de tener liquidado a Sendero Luminoso.



*Acongojadas compañeras de trabajo de supervisora Patricia Muñoz.*

Policías y militares que se encontraban en el lugar del atentado comentaban las declaraciones de Fujimori acerca de la muerte de Abimael Guzmán que se produciría en tres años. Es muy posible que la versión del Presidente haya exacerbado a más de un senderista.

En los últimos días se nota que la vigilancia de Fujimori ha sido redoblada. Se comenta que habría recibido una amenaza y en una de las últimas giras que tuvo el Presidente al interior del país se habría capturado a un sujeto que portaba explosivos e intentaba mezclarse en uno de los mítines.